

# Le rendez-vous de l'espéranto

**L'espéranto permet depuis plus d'un siècle à des millions de personnes à travers le monde de se rencontrer, d'échanger lors de multiples occasions, tant individuelles que collectives.**

Cette vraie langue à vocation internationale, dont les applications sont aujourd'hui nombreuses et variées, place tout le monde à égalité face à son apprentissage et ne véhicule la culture identifiée d'aucun pays en particulier. Elle ambitionne d'être seconde ou troisième langue pour tous, pardessus les frontières linguistiques.

L'association « Espéranto Strasbourg » fête ses 100 ans d'existence et vous propose de découvrir cette langue internationale le week-end du vendredi 19 au dimanche 21 octobre à Saâles, lors de nombreux échanges culturels, de cours y compris pour débutants, de conférences, d'excursions touristiques...

Proposé à la fois en allemand, en français et bien sûr en espéranto, ce week-end permet, dans un cadre verdoyant, à la fois de prendre conscience de la richesse de l'espéranto et de découvrir les facettes locales telles que le patois vosgien, une brasserie de bière, les secrets des châteaux forts, la pertinence des énergies renouvelables, un concert de chants à travers le monde et de nombreux moments conviviaux. D'ores et déjà, plus de 80 participants sont attendus, à la fois français et allemands. Pour tout complément d'informations, pour s'inscrire : Gilbert Stambach : 06 87 400 116.